
En cumplimiento de las funciones de monitoreo, fiscalización y control, esta
mañana la Presidenta de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, Marleny
Portero, junto a su equipo de asesores, representantes de la Contraloría General
de la República y la Defensoría del Pueblo, realizaron una visita inopinada a la
Municipalidad de San Martín de Porres, con la finalidad de verificar la gestión de
los Programas Sociales a su cargo PCA y PVL.

La Comisión fue recibida por el alcalde Hernán Sifuentes, por su Gerente
Municipal, el señor Julio Laimez, la Subgerenta de Recursos alimentarios, la
señora Marleny Quispe, entre otros funcionarios de la Municipalidad. 

La presidenta de la Comisión demandó respuesta al oficio remitido por la
Comisión, solicitando información sobre la gestión presupuestal el mes de
noviembre del 2023 que a la fecha no tenía respuesta. Ante ello, el Alcalde pidió
las disculpas del caso y llamó la atención a sus funcionarios por la omisión al
requerimiento de información y se comprometió a trabajar en ello.

La Subgerente Marlene Quispe informó que cuentan con dos sistemas
tecnológicos para evitar la duplicidad de beneficiarios y en cuanto a la
adquisición de alimentos del Programa del Vaso de Leche, cuentan con un
ingeniero alimentario que verifica el estado de los alimentos para que cumplan
los estándares necesarios. Asimismo, señaló que no hay nutricionista.  En lo que
respecta al registro de PVL, refiere que el 60% de beneficiarios corresponden a la
primera prioridad, por lo que con los 10 millones entregados por el presupuesto
del 2023, se logró cubrir tanto a la primera prioridad, segunda prioridad y
temporales.

Además, mencionó que en el mes de diciembre del 2023 se ha iniciado un nuevo
trabajo de empadronamiento y que en el mes de febrero iniciará el proceso de
compras del PCA y en febrero-marzo, el proceso de compra para PVL.

El Subgerente de Sanidad, señor César Ramírez, comentó que han cumplido con
un 99.9% en las metas contra la anemia, pero lamentablemente el MINSA no
cuenta con los suficientes insumos para realizar el tamizaje para el descarte de
anemia en niños del distrito y tampoco cuentan con suficiente de sulfato ferroso.
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El Gerente de Desarrollo Humano acotó que existen coordinaciones articuladas
para la realización de capacitaciones hacia los usuarios, así también se
desarrollan trabajos de cooperación y emprendimientos como bisutería.
Además, informó que para el presente año tienen planeadas 9 actividades de
capacitaciones. 

Durante la fiscalización al almacén, se informó que todos los jueves hacen
entrega de los alimentos a los 31 419 niños a través de los 373 comités del
distrito, sin embargo, se encontraron alimentos pendientes de entrega, ante
ello, se procedió a solicitar las actas de entrega y PECOSAS, pero verificando la
información se confirmó que había un tarro de leche faltante. 

Desde la Comisión estaremos haciendo seguimiento al envío de la
documentación solicitada mediante oficio y continuaremos fiscalizando a los
gobiernos locales a fin de garantizar el derecho a la seguridad alimentaria de la
población.


